

#BLUVERIFICA

ARTÍCULO

Publicado: 26 de agosto de 2020 - 10:24 a.m.

Alerta por falsa convocatoria laboral de Ecopetrol en Santander



BLU Radio: Falsa Convocatoria Ecopetrol / Foto: Suministrada por municipios del Magdalena Medio. Empezó a circular una falsa convocatoria laboral.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Las autoridades advierten a los habitantes de la zona del Magdalena Medio que **es falsa una convocatoria laboral** que circula en redes sociales con el logo de la empresa Ecopetrol.

“Las comunidades han denunciado que **les están pidiendo consignar el valor de exámenes médicos y dotaciones**. Se trata de una falsa convocatoria en donde están utilizando el nombre e imágenes de la empresa con el ánimo de estafar a la ciudadanía”, señaló en un comunicado Ecopetrol.

Publicidad

La empresa ratifica que todas las vacantes y procesos de selección **son gratuitos y se realizan a través de la página web www.ecopetrol.com.co** en el enlace “Trabaje con nosotros” y para las oportunidades laborales de las empresas contratistas se realiza a través de las Agencias de Empleo autorizadas por el Servicio Público de Empleo y no se realiza ningún cobro de dinero para exámenes médicos o elementos de protección personal.

Publicidad

Ecopetrol afirmó que **“jamás se hacen convocatorias laborales a través de redes sociales o grupos de whatsapp”**.

Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias

Más contenido sobre: Barrancabermeja estafa Ecopetrol

Comentarios ▾

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

LO MÁS RECIENTE

26 Ago #Bluverifica Alerta por falsa convocatoria laboral de Ecopetrol en Santander

21 Ago #Bluverifica ¿El dióxido de cloro diluido en agua cura o previene el COVID-19?

21 Ago #Bluverifica ¿El coronavirus no ha matado a políticos? Las cifras dicen otra cosa

18 Ago #Bluverifica ¡Falso! Alcaldía desmiente mensaje con barrios en aislamiento en Bucaramanga

ECONOMÍA

ARTÍCULO

Publicado: 21 de julio de 2020 - 11:06 a.m.

Ecopetrol entrega más de 4.000 ayudas humanitarias en Barranquilla

BLU Radio // Ayudas humanitarias // Foto: Ecopetrol

Durante la pandemia, la compañía ha suministrado más de 32.000 ayudas en la región Caribe.

Por: Redacción Digital BLU Radio

A través de la Oficina para la Gestión del Riesgo de Desastre, la Cruz Roja Colombiana y la Armada Nacional, Ecopetrol y su filial Cenit iniciaron la entrega de 4.023 nuevas ayudas humanitarias para familias afectadas por la pandemia de la COVID-19 en Barranquilla.

PUBLICIDAD

LO MÁS RECIENTE

24 Jul Economía ¿Qué hará el Gobierno ante la caída de decretos por falta de firmas?

23 Jul Economía Industria de la creatividad le apuesta a la formación con innovación

23 Jul Economía Ley de pago a plazos justos a mipymes ya es una realidad

23 Jul Economía 'Eje Cafetero Gourmet', la reinversión de los